

## **CONVOCATORIA**

## PRESENTACIÓN DE LA CÁTEDRA SANTANDER DE RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA DE LA UNIVERSIDAD DE MÁLAGA

Mañana jueves, 12 de abril, tendrá lugar la presentación de la Cátedra Santander de Responsabilidad Social Corporativa de la Universidad de Málaga, a cargo de la rectora, Adelaida de la Calle; de la directora de la mencionada Cátedra, la profesora Cristina Quintana, y representantes del Banco Santander.

La Cátedra forma parte de las acciones incluidas en un convenio firmado hace unos años entre la UMA y el Banco Santander, cuyo objetivo era conseguir la cooperación de ambas entidades para el desarrollo de proyectos encaminados a mejorar la calidad de la docencia impartida, facilitar el acceso a programas de formación continuada y potenciar su proyección internacional.

Con la cátedra que se presenta mañana la Universidad de Málaga pasa a formar parte de la red de instituciones docentes que cuentan con una de ellas en colaboración con el Santander. Las demás son las universidades de Alcalá de Henares, Salamanca, Antonio de Nebrija, Castilla la Mancha y Francisco de Vitoria.

LUGAR: Sala de Juntas del Rectorado FECHA: Jueves, 12 de abril de 2012

HORA: 12,30

11-4-2012



